

Homework for Level Three

Date due:02/06/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/06/02

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة نص (الربيع وعيد الأم) على الصفحة 212 من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب.
- كتابة كلمات (أَنْظُرُ وَأَقْرَأُ) مع معانيها باللغة الإنجليزية على الصفحة 215 من كتابي 3 في دفتر الواجب البيتي بهدف تطوير قابلية الكتابة وتعلم مفردات جديدة باللغة العربية.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the text (Spring and Mother's Day) on P.212 from My Book 3 to verify clear understanding.
- Write the words in the (I Look and Read) section on P.215 from My Book-3 with their meanings in English, in your homework book to develop writing skills and extend your bank of Arabic vocabulary.
- Do the Exercises below that are also attached to your homework book.

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

أَغْصَانٌ – أَلْوَرُودُ – الْمَطَرُ – الْخَرِيفُ – الرَّبِيعُ – الْغَابَاتُ – الشِّتَاءُ – الْعُيُومُ

التمرين الثاني : صرّفوا الجمل التالية وفقاً للضمائر في الجدول أدناه:

Exercise2: Conjugate the following sentences according to the pronouns in the table below:

أنا	أنت	أنت
أنا أكتبُ الدرسَ.		
أنا أشربُ الماءَ.		
أنا أقرأُ القِصَّةَ.		
أنا أذهبُ إلى المَدْرَسَةِ كُلَّ يَوْمٍ.		

التمرين الثالث : حولوا الافعال الماضية التالية وفقاً للضمائر المطلوبة بالجدول أدناه وضعوا الحركات المناسبة وكما موضح في المثال التالي:

Exercise 3: Convert the following past tense verbs according to the different Pronouns in the table below with appropriate strokes, as shown in the example:

أنا	أنت	أنت	الأفعال الماضية
سَافَرْتُ	سَافَرْتَ	سَافَرْتِ	سَافَرَ
			كَتَبَ
			لَعِبَ
			دَرَسَ
			رَكَضَ
			طَبَخَ
			قَرَأَ
			مَشَى

التمرين الرابع: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الأنكليزية:

Exercise 4: Write the meaning of each word in the table below its meaning in English:

عُرْفَة	العشاء	كأس	شاطي	قميص	رمل	الغيوم	الكلمة
							Meaning
رمل	مكنسة	ساخن	رقبة	نعد	مائدة	الصيف	الكلمة
							Meaning

التمرين الخامس: ضعوا الأسماء التالية في الصف المناسب من أسماء الإشارة في الجدول التالي:

Exercise 5: Write each noun below in the appropriate row according to the Demonstrative in the following table;

حقيبتِي - أخي - أمها - زرافة - سماء - ضوء - جزر - جدتي - مطبخ - ثوبي - بيت - مائدة - فرن
- صديقك - رقبة

							هذا
							هذه